

TSC feiert Kneipenquiz Premiere

Am Freitag den 26. April 2024 war es soweit: Der Tauchsportclub Gelnhausen machte Premiere mit seinem allerersten Kneipenquiz, das nach aufwändiger Vorbereitung durch die Organisatorinnen Laura Völp und Jessica Ries am Abend im Clubheim des Vereins in Hailer Meerholz stattfand.

Im Vorfeld wurde zur Teambildung aufgerufen, was im Antreten der „Babbelbuddies“, „Rasensprenger“, „Breathtaking“ und „Tauchnix“ mit jeweils 4 bis sechs Teammitgliedern mündete.

Das Clubheim hatte sich am Freitagabend in eine professionelle Quizshow Bühne verwandelt, die Fragen wurden an die Wand projiziert und alle Smartphones zu Beginn der Runden eingesammelt. Dr. Google spielte an diesem Abend nicht mit.

Somit traten die vier Teams in 3 Runden à 10 Fragen gegeneinander an und versuchten in den maximal 2 Minuten Antwortzeit möglichst realistisch zu schätzen, genau zu rechnen oder tief in ihrem Gedächtnis zu kramen.

Die Fragen natürlich, wie man es vielleicht ahnen könnte, mit starkem Bezug auf den Tauchsport und alles rund ums Gewässer.

„Wie schnell schwimmt ein Clownfisch durchschnittlich?“, „Wie tief ging der bisher tiefste Tauchgang?“, und „Welche Arten gehören zur Familie der Syngnathidae?“ (Gesundheit) waren nur einige der besonders beliebten Quizfragen.

In den kurzen Pausen, in denen die Showmasterinnen Antworten auswerteten, wurde sich ausgiebig ausgetauscht und an der von Klaus Schlereth betriebenen hauseigenen Cocktailbar bedient.

Mit Hotdogs war auch für einen warmen Snack gesorgt, der von allen Beteiligten mit großem Appetit angenommen wurde.

Nach Ende der letzten Runde stieg die Spannung, denn „Tauchnix“ und die „Rasensprenger“ lieferten sich punktemäßig ein Kopf an Kopf Rennen. Schlussendlich gewannen jedoch die „Rasensprenger“, die als glückliche Sieger auf dem Foto zu sehen sind.

Der Abend war ein voller Erfolg und sprach insbesondere auch die jüngeren Vereinsmitglieder an, was von allen Seiten erfreut zur Kenntnis genommen wurde.

Mit einer Teilnehmerzahl von 25 Personen plus der Hündin Maya stehen Bestrebungen für weitere Quizabende im TSC Clubheim an.

Der Verein freut sich zudem über Anfragen zum Schnuppertauchen und Probe-Flossentraining. Das Training findet ab den 07.05.2024 wieder dienstagsabends im Gelnhäuser Freibad statt. Wer möchte, kann sich dazu gerne unter info@tauchen-gelnhausen.de melden, oder auf der Website tauchen-gelnhausen.de über den Verein informieren.